

La Habana, primer puerto, refugio de corsarios y piratas en el pasado, se convierte en estos días en un escenario singular para coreógrafos, intérpretes, videoastas y artistas afines. La arquitectura y el movimiento, la historia y la imaginación se unen en un hecho artístico asequible y estimulante para la vida cotidiana de la ciudad.



«HABANA VIEJA: CIUDAD EN MOVIMIENTO», suceso enriquecedor que permite incentivar intercambios de ideas y experiencias artísticas entre individuos y Compañías crea un compromiso común al difundir diferentes lenguajes y culturas.

**Enlaces:**

- [Página del Festival Internacional «HABANA VIEJA: CIUDAD EN MOVIMIENTO»](#)
- [Convocatoria al Festival de Vídeo Danza 2012 Vídeos](#)



[Festival Internacional «HABANA VIEJA: CIUDAD EN MOVIMIENTO» 2011](#)



[Festival Internacional «HABANA VIEJA: CIUDAD EN MOVIMIENTO» 2010](#)



[Festival Internacional «HABANA VIEJA: CIUDAD EN MOVIMIENTO» 2009](#)



[Festival de Vídeo Danza DVDanza Habana 2010](#)



[Festival de Vídeo Danza 2008](#)